

CUESTIONA LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

La UV destituye por machista a un alto cargo

► La rectora cesa al jefe de Política Lingüística por sus comentarios en redes

|| R. D. M.
VALÈNCIA

La rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, ha cesado de manera fulminante a Ferran Suay, desde hace un mes director del Servicio de Lenguas y Política Lingüística de la UV. En un comunicado, la institución académica anunció que la destitución se produce tras conocer, después de la noticia publicada

por Levante-EMV, rotativo que pertenece al mismo grupo editorial que Mediterráneo, un comportamiento que califican de «inaceptable» y «machista».

En sus redes sociales, Ferran Suay cuenta con innumerables publicaciones en las que cuestiona la violencia machista, ironiza con asuntos relacionados con la igualdad entre hombres y mujeres y llega incluso a sugerir que las mujeres deberían ir al frente de la guerra en Ucrania porque eso «sería mucho más feminista». El profesor ya ha protegido sus publicaciones en Twitter. ≡